Kaderschmiede der Pflege

Neun Frauen schließen den Lehrgang "Helfer der Pflege" erfolgreich ab

Cham. Neun Teilnehmerinnen haben den 70. Lehrgang "Helfer der Pflege" mit Erfolg beendet.

Der Lehrgang des Kreisverbandes des Bayerischen Roten Kreuzes (BRK) begann 1979 als Schwesterhelferinnenlehrgang. Er war bereits damals sehr beliebt und wurde in all den Jahren modifiziert und ständig verbessert, so dass er heute Helfer in der Pflege und Basiskurs zum Betreuungsassistenten heißt. Seit dieser Zeit sind 1420 Personen ausgebildet worden.

Ging es in den Anfangsjahren um das Gewinnen von Kräften für den Katastrophenfall, so ist der Lehrgang seit mehreren Jahren ebenso wichtig für den Berufsnachwuchs. Alle Teilnehmerinnen des jüngsten Lehrganges haben bereits einen Arbeitsplatz in Seniorenheimen oder Pflegediensten.

Im Rahmen einer Feierstunde durften sie sich über die Prüfungszertifikate freuen. Der zuständige Sachgebietsleiter des BRK-Kreisverbandes Cham, Stefan Raab, zitierte Kreisgeschäftsführer Manfred Aschenbrenner: "Diese Kurse sind die Kaderschmiede der Pflege." Raab verwies auf die Notwendigkeit, dass sich viele Personen in diesem Bereich aus- und fortbilden. Damit könne man sich durchaus einen Grundstock für die Pflege erwerben und anderen Menschen professionell helfen. Stellvertretender BRK-Kreisvorsitzender Dr. Hans Schneider erinnerte an die Entstehung der Lehrgänge. Er zeigte sich über das Durchhaltevermögen der Teilnehmerinnen erfreut, die neben Beruf und Familie die Ausbildung in Theorie und Praxis durchzogen. Sein Dank galt der Josef Stanglmeier-Stiftung, vertreten durch Simon Frank, für die finanzielle Unterstützung.

Schneider bestätigte dem Ausbildungsteam um Lehrgangsleiterin Helene Filimon beste Arbeit. Dank zollte er den Pflegeheimen, die Praxisplätze zur Verfügung stellten. Zufrieden blickte Filimon auf den ersten Lehrgang in dieser Art. Das Modul "Helfer in der Pflege" umfasste 160 Stunden Theorie sowie im Modul zwei 120 Stunden Praxis. Nach dem erfolgreichen Abschluss schließe sich nun im Juli das Modul drei "Betreuungsassistent" an.

Mit einem Geschenk dankten die Teilnehmerinnen Filimon für den kompetenten Unterricht.

Auch Raab hatte für die Referentin ein Präsent und einen Blumenstrauß dabei. Sie ist bereits seit 20 Jahren Lehrgangsleiterin bei diesen Seminaren.

Info

Der nächste Lehrgang Helfer der Pflege und Betreuungsassistent beim BRK startet am Montag, 10. September. Teilnehmen können Frauen und Männer ab dem 17. Lebensjahr. Anmeldungen beim BRK-Sachgebiet "Ausbildung". Auf der Homepage www.kvcham.brk.de ist eine Onlineanmeldung möglich.



Die neuen Helferinnen in der Pflege mit den Ehrengästen.